

Juschtschenko hat das Vertrauen in der Bevölkerung verloren

27.10.2008

81,7% der Ukrainer vertrauen Präsident Wiktor Juschtschenko nicht. Dies verkündete heute auf einer Pressekonferenz der Generaldirektor des "Fonds für Gesellschaftsmeinung" (FOM-Ukraina), Alexander Buchalow, die Resultate einer Meinungsumfrage kommentierend.

81,7% der Ukrainer vertrauen Präsident Wiktor Juschtschenko nicht. Dies verkündete heute auf einer Pressekonferenz der Generaldirektor des "Fonds für Gesellschaftsmeinung" (FOM-Ukraina), Alexander Buchalow, die Resultate einer Meinungsumfrage kommentierend.

Wie LIGABusinessInform mitteilte, präzisierte Buchalow, dass die Zahl der Ukrainer, welche den Handlungen des Präsidenten der Ukraine nicht zustimmen, von Januar 2008 sich von 55,6% auf 81,7% vergrößerte und die Zahl der Menschen welche den Taten des Staatsoberhauptes zustimmen verringerte sich von 34,8% auf 10,4%.

Insbesondere stimmen 67,6% der Befragten dem Ukas des Präsidenten zur Auflösung der Werchowna Rada der Ukraine und vorgezogenen Wahlen nicht zu, gleichzeitig unterstützen 17% den Schritt. Davon, dass der Ukas zur Auflösung des Parlamentes der Verfassung der Ukraine widerspricht, reden 43,4% der Befragten, 19,8% betrachten dieses Dokument als verfassungsgemäß und 36,8% waren unschlüssig.

Dabei werden nur 30,3% der Befragten am Gedenken zum anstehenden Jahrestag des Golodomors/Holodomors 1932-33 teilnehmen. Derweil, verzichten 50,3% an der Teilnahme an diesen Veranstaltungen, 19,4% konnten auf diese Frage keine Antwort geben.

Die Umfrage wurde vom 12. – 23. Oktober durchgeführt. An dieser nahmen 2.000 Personen aus 160 Ortschaften der Ukraine teil. Die Abweichung beträgt 2,2%.

Quelle: Liga.net

Übersetzer: **Andreas Stein** — Wörter: 179

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwaltsgeellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.